

ありがとう

令和3年9月1日
三木市立別所小学校

今は辛抱して、思いやりの心で挑む2学期に。

日中の残暑は厳しく、ミンミンゼミが去りゆく夏を惜しむかのように鳴いていますが、日が沈むと、秋の虫が鳴き始め、季節が移り変わることを教えてくれているようです。この夏休み、児童の皆さんは、どのような生活を送ったのでしょうか。様々な夏休みだったと思いますが、これからの成長につなげていきたいものです。

さて、この夏休みの大きな出来事として、まず、東京オリンピックが行われました。ソフトボールチームや野球チーム、柔道等、日本選手の活躍に感動しました。一方、陸上男子400mリレーにおいては、バトンがうまくつながらず、途中棄権。残念なことでしたが、トレーニングを積んできた選手にも、このよううまくいかないことがあるのだと考えさせられました。

そして、オリンピックに続く、東京パラリンピック。障がいの有無など多様性を認め合う「共生」をめざして、今日も熱戦が繰り広げられています。私もテレビで、車いすラグビーや、車いすバスケットボール、ボッチャ、陸上競技などを観戦して、日本や世界の選手から感動をいただきました。パラリンピックは、引き続きテレビで応援しようと思っています。

3つ目の大きな出来事は、新型コロナウイルスのデルタ株による感染急拡大です。6月末には第4波が取りかかり、ワクチン接種も始まり、2学期はできることが多くなると思っていたのですが、デルタ株の感染力の強さには悩まされます。しかし、大切なことは、何といたっても児童の安全で、感染を予防することです。緊急事態宣言が発出されている間は、他への思いやりを第一にして、マスク着用、手洗い(手指消毒)等の基本の更なる徹底と、感染を広げないために、毎日の健康状態に気を付けて、児童本人やご家族に発熱等の風邪症状がある場合は登校しないようお願いします(出席停止)。このことにつきましては、別紙(感染防止について)の詳しいお知らせでご確認ください。私たち教職員も気を付けますので、よろしくお願いします。

また、万が一の学級閉鎖等に備えて、オンライン学習について、本校でも、どんな取組ができるかを確かめて、9月に備えております。オンライン学習についての主体的・創造的・協働的な打合せを続けています。先生と児童との挑むような2学期が始まります。コロナ禍で、先の見えにくい中での2学期ですが、これまでと違う新たな運動会や音楽会、自然学校や修学旅行、校外学習を創ることになります。どの学びも、みんなで力を合わせてやり遂げたいものです。

保護者の皆様には、感染状況によっては、学校行事等の急な変更をお願いすることがありますが、引き続き、よろしくお願いいたします。1学期は悪天候の中での引き渡しにご協力いただき、本当にありがとうございました。また、8月22日には、有志の方々での奉仕作業で、学校が美しくなりました。感謝しております。

校長 高郷 裕次

特別支援教育指導補助員について…特別な事情があり、堀尾典之先生と関ひかり先生がお辞めになりました。「皆さん、ありがとうございました。」との伝言がありました。

9月から、山田和廣先生と則木邦子先生をお迎えします。よろしくお願いいたします。

9月の行事予定

1日	(水)	2学期始業式	20日	(月)	(祝)敬老の日
2日	(木)	給食開始 身体測定	23日	(木)	(祝)秋分の日
6日	(月)	体操服販売 教育実習(栄養士)開始	24日	(金)	のびーる教室(3年生) 平和学習(6年生)
7日	(火)	委員会	25日	(土)	PTAアルミ缶回収
10日	(金)	教育実習(栄養士)終了	29日	(水)	なかよし班活動
15日	(水)	子ども安全・安心の日 登校指導 児童集会	30日	(木)	自然学校説明会(5年生) 代表委員会



★ALT来校《火曜日・木曜日・金曜日》
9/3、7、10、14、16、17、24、28

新型コロナウイルス感染症の流行状況により、予定が変更となる場合があります。ご了承ください。

お知らせとお願い

■生活ふりかえりカードについて

夏休み後の生活習慣の点検のため、「生活ふりかえりカード」にご記入をお願いいたします。

■新型コロナウイルス感染症に係るお願い

- こまめな手洗い・うがいを行うよう、ご家庭でも声かけをお願いします。
- 体調を整えるためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」など、規則正しい生活を送るよう、ご協力ください。
- 毎日の検温・健康観察を引き続きお願いします。
- 気温・湿度等によりますが、マスク着用(不織布マスクが効果的です。)をお願いします。やむを得ずマスクを外す場合は、「しゃべらない」をお願いいたします。
- 発熱や風邪症状がある場合は、登校させないでください。
- 緊急事態宣言中は、同居家族がPCR検査等を受けている場合や発熱・風邪症状がある場合は登校させないようお願いいたします。
- お子様がPCR検査等で陽性でしたら、学校までご連絡ください。



9月の生活目標

時計を見て行動しよう

<新学期が始まりました。気持ちを新たにながらみましょう。>



※学校通信・学年通信は、別所小学校ホームページでもご覧いただけます。